

MINISTERE DE CHRIST

La Bible

Vous connaîtrez la Vérité

POUR CHRIST SEUL

La Bible entière

Et la Vérité

RIEN QUE POUR CHRIST

Rien que la Bible

Vous affranchira

Si vous voulez avoir les révélations que le Seigneur m'a faites sur l'enfer, l'enlèvement des élus, la fin du monde, l'église catholique, les fausses églises du Tchad, les pasteurs sorciers et agents de satan, les démons en formes humaines et les sémences de satan... n'hésitez pas de me contacter à l'adresse indiquée à la dernière page de ce traité.

**IL N'EST PAS ENCORE TROP TARD POUR TOI
MON FRÈRE (MA SŒUR)**

Amos 4 : 12

«[...] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu »

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n'oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus-Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J'ai été deux (2) fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m'a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d'être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d'offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni charnellement.

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!!

Mai 2019

NOUBADOUMADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

Cher frère, chère sœur, j'ai l'honneur de venir respectueusement partager avec toi ce traité.

Trop tard est un vocabulaire le plus souvent utilisé pour décrire ou pour exprimer l'irréparable, l'irrécupérable. Ce vocabulaire est employé pour aussi décrire le caractère dramatique et tragique d'une action ou d'un acte commis. Ainsi, **trop tard** se revêt toujours de l'irrécupérable, l'irréparable, comme un habit brûlé avec ses favoris continus les remords et le regret. On emploie **trop tard** pour exprimer une dernière chance ou une occasion que nous avons ratée pour dire ou pour faire quelque chose. Cependant, **trop tard** n'est pas seulement un vocabulaire des humains pour exprimer leur sentiment de regret ou de remord face à un acte commis ou une occasion à saisir mais aussi un vocabulaire quotidien adressé ou exprimé par les âmes perdues en enfer.

Quoi ! les morts aussi vivent des désastres, des malheurs et regrettent leurs actions commises ou leurs vaines paroles après nous avoir quittés sur la terre ? Oui. Le Seigneur Jésus-Christ nous enseigne qu'après la mort, il y a deux lieux provisoires dont l'un accueille absolument une personne qui meurt : c'est le séjour des morts ou l'enfer et le paradis. Et il y a deux lieux éternels qui accueilleront les gens après le jugement dernier : l'étang de feu ou le lac de feu et la nouvelle Jérusalem et le nouveau ciel, **Apocalypse 19 : 3, et 19 - 20 ; Apocalypse 20 : 14 ; Apocalypse 21 : 8 ; Apocalypse 14 : 9 - 11 ; Esaïe 34 : 10.**

J'ouvre une parenthèse, les morts ne sont pas dans la nature comme les agents de satan nous font croire. Tous les morts ne sont pas heureux sauf ceux qui le sont en Jésus-Christ notre Sauveur. Une très grande majorité des morts se sont retrouvés dans les tourments de l'enfer. Si un pasteur, un évangéliste, un missionnaire, l'un des responsables d'une église ou une autre personne quelconque te dit qu'il n'y a pas de vie après la mort, ou tous les morts sont entraînés de vivre heureux quelque part, ou te dit que l'enfer n'existe pas et que tous ceux qui meurent vont au paradis, ou te dit qu'aucun chrétien n'ira en enfer, sache bien que c'est un agent conscient ou inconscient de satan ou un démon en forme humaine qui veut faire de toi sa proie ou sa cible pour l'enfer.

Cher frère (chère sœur) 95% d'âmes tombent dans le remord et commencent par regretter leur incrédulité, leurs conduites et leurs comportements juste après la mort. Un mort peut-il comprendre ou dire aussi « **il est déjà trop tard pour moi ?** » **Affirmativement**, c'est ce que nous allons découvrir.

Lisons Luc 16 : 19 à 31 (je t'invite à lire chaque références données). Dans ce texte, le Seigneur a parlé d'un homme riche qui ne se souciait ni de lui ni des hommes et d'un pauvre du nom de Lazare. Le pauvre Lazare mourut et fut conduit au paradis à côté d'Abraham. Ce riche qui vivait dans l'opulence et dans ce qu'il aurait qualifié de « bonheur », sans se soucier de son âme, mourut aussi et il fut conduit en enfer où il souffrait cruellement dans les flammes de feu.

Nous pouvons nous poser une question face à cette situation : **si c'est toi qui est à la place de cet homme dans les tourments de l'enfer, que désiras-tu ? quelle intention se cache-t-elle derrière la demande de cet homme ?** cet homme, par tous les arguments possible, cherchait à convaincre Abraham pour le faire sortir de ce lieu de tourments. Son ultime désir et attente est de sortir de ces flammes de feu. Que voulait subtilement dire Abraham à cet homme dans les derniers versets ? Il voulait tout simplement lui dire qu'aucun de ceux qui se trouvent avec lui au paradis ne peut être renvoyé sur la terre après la mort. On peut donc en déduire qu'il est impossible pour une personne jetée dans les flammes de l'enfer après sa mort d'en sortir. En d'autres termes, il est déjà trop tard pour celui qui se trouve en enfer de sortir de ce lieu. (Il lui a employé un langage indirect).

On peut donc se poser cette question : **pourquoi cet homme est précipité dans les flammes de l'enfer ?**

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.
NOUBADOUMADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

C'est parce qu'il n'a pas la crainte de l'Éternel (Jésus-Christ) en lui. Il ne se souciait ni de son prochain et ni de Dieu. Il ne s'est pas repenti de son égoïsme, de sa méchanceté, de sa mauvaise conduite, bref de ses péchés. Nous savons qu'être égoïste, sans pitié, c'est un péché qu'il faut abandonner, **Galates 5 : 19 - 21 ; 2 Timothée 3 : 2 - 5. Lisons aussi Luc 12 : 16 - 20** pour découvrir l'histoire d'un homme égoïste insouciant de son prochain et de Dieu et sa fin tragique résolue par Dieu.

Comparable à l'histoire de l'homme riche en enfer qui était prêt à se repentir, beaucoup de gens qui sont morts et qui souffrent horriblement dans les tourments de la flamme de feu continuent sans cesse de demander au Seigneur de leur accorder une seconde chance pour revenir sur terre pour se repentir de leurs mauvaises actions et conduites mais le Seigneur répond à chacun d'eux : **« C'est trop tard pour toi. C'est ici ta demeure pour toujours dans la flamme de feu et parmi les vers qui ne meurent point »**. Pour ça, tu vas témoigner plus que moi. Tu as certainement entendu parler de certains chefs d'Etats et d'autres personnes qui, depuis l'enfer, ont chargé les gens que le Seigneur a fait visiter ce lieu, de revenir demander pardon à leur peuple, à ceux qu'ils ont offensé de leur part et de leur avertir de l'existence de l'enfer. Je crois que tu vas citer leurs noms au tant que moi. Je t'informes aussi que tous tes grands parents ou tous ceux qui te connaissent et qui sont déjà morts, demandent, dans les flammes de feu, une seconde chance pour revenir sur la terre pour confesser leurs péchés et pour se repentir mais c'est déjà trop tard pour eux. Certains enviaient même l'occasion que tu t'amuses avec mais c'est déjà trop tard pour eux, alors que d'autres font quotidiennement des instances auprès du Seigneur de t'envoyer une personne pour t'avertir des dangers de l'enfer qui te guettent. **Cependant, est-ce que c'est déjà trop tard pour toi de te détourner de la vie obscène et païenne que tu mènes ?**

Beaucoup de gens meurent par jour, les enfants, les adolescents, les jeunes, les adultes et les vieillards. Tu ne sais pas quand tu vas mourir.

Une femme a dit à un pasteur qui est venu pour lui annoncer la bonne nouvelle : **« L'église est pour les vieux et pour les gens qui n'ont rien à faire dans leur vie. Quand je serai vieille d'abord que je vais devenir chrétienne. Pour le moment, je ne suis pas encore prête pour accepter Jésus-Christ »**. Juste quelques jours après cette déclaration, elle était grièvement tombée malade. Puis elle était morte après une semaine d'hospitalisation où son état devenait de plus en plus alarmant. Après sa mort, elle a directement atterri en enfer où elle suppliait le Seigneur de lui accorder une seconde chance pour se repentir mais c'était déjà trop tard pour elle.

Un jeune disait à chaque évangéliste qui venait auprès de lui pour lui annoncer la bonne nouvelle : **« je suis prêt mais attendez-moi demain »**. Il mettait pour demain toutes les occasions que le Seigneur lui a accordées. A 23 ans, alors qu'il revenait d'une soirée de fête, il a commis un accident qui s'est soldé par la mort. Arrivé dans les tourments de l'enfer, il supplia le Seigneur de le faire sortir de là et il va le suivre mais le Seigneur lui dit que c'est **déjà trop tard pour toi**.

Alexandre est un jeune de l'Amérique Latine. Un jour qu'il rentra du boulot, le Seigneur envoya une sœur pour lui dire : **« Alexandre, crois au Seigneur Jésus-Christ et donne lui ta vie, et tu seras sauvé. Car le Seigneur m'a révélé que tu vas mourir si tu ne viens pas à lui »**. Mais Alexandre lui répond : **« vous les chrétiens, vous êtes fou. Moi je suis encore jeune, j'ai la vie encore devant moi à faire »**. Puis il quitta. En rentrant ce même jour, il a connu un accident et il est mort sur place. La Bible qui était dans sa voiture s'était ouverte sur Apocalypse 21 : 8. Dans les tourments de l'enfer, il supplia le Seigneur de lui accorder une seconde chance pour revenir sur la terre mais le Seigneur lui répondit : **« C'est déjà trop tard pour toi Alexandre »**. Dans la flamme de feu et dans les vers, il s'écria au Seigneur : **« je crois déjà que tu es le Sauveur de l'humanité, Seigneur.**

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.

NOUBADOUMADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

Pardonne mes péchés et sors-moi de ce lieu, et je te servirai ». Mais le Seigneur lui répondit : **« c'est déjà trop tard pour toi Alexandre. Les vers seront ta couche et la flamme de feu ta maison pour toujours »**.

Une sorcière avait refusé de sortir de la sorcellerie pour servir le Seigneur en disant à l'évangéliste que le Seigneur lui a envoyé : **« ça me plait de servir satan. Satan m'a promis un royaume après ma mort. Il m'a dit que si je reste fidèle à lui jusqu'à la mort, il me fera regner avec lui »**. Cette femme enseignait des pratiques occultes aux autres. C'est une grande professeur qui enseignait des mystères occultes aux autres personnes. Elle a refusé d'accepter le Seigneur et elle est morte même en glorifiant satan. Arrivée en enfer, elle a réclamé son royaume à satan qui la repliqua : **« crois-tu que je vais te laisser regner avec moi ? je t'ai dupée, je t'ai menti (en se moquant d'elle) »**. Puis les démons vinrent la torturer horriblement et l'ont conduite dans une cellule de l'enfer. Quand elle vit le Seigneur, elle s'écria : **« Seigneur, je crois maintenant en toi et en ton amour. Sauve-moi, Seigneur »**. Mais le Seigneur lui repliqua : **« Femme, il est déjà trop tard pour toi »**. A chaque heure, satan envoya des démons pour l'amener pour se moquer d'elle et pour la torturer impitoyablement. C'est ce qu'elle subit quotidiennement en enfer. Abandonne la sorcellerie et les pratiques occultes pour venir au Seigneur, car il n'est pas encore trop tard pour toi. Il est déjà trop tard pour ceux qui sont déjà morts.

Une artiste américaine, dans son album, a chanté : **« Jésus est un singe crucifié et non un être humain. C'est un immense honneur de servir le Diable »**. Lors d'un concert, elle a déchiré la Bible et l'a brûlée. Quelques jours après, elle est morte et quand elle a atterri en enfer, elle a imploré le pardon mais le Seigneur lui répondit : **« C'est déjà trop tard pour toi, car il n'y a pas de pardon ici »**. Si toi aussi, tu es du genre à insulter, à diffamer ou à outrager le Seigneur Jésus-Christ, il n'est pas encore trop tard pour toi de lui demander pardon, d'abandonner ces choses et de venir à lui.

Jean Paul II, le pape est mort et a atterri en enfer. Dans les flammes, il supplia le Seigneur de le pardonner et de le faire sortir de l'enfer pour revenir proclamer la vérité sur l'église catholique mais le Seigneur lui dit : **« c'est déjà trop tard pour toi. C'est ici ta demeure pour toujours et c'est ici que viendront aussi tous les idolâtres de l'église catholique. Il n'y a pas de pardon une fois être en enfer »**.

Une prédicatrice de satan qui enseignait la sorcellerie et d'autres pratiques occultes aux gens, elle faisait de la divination et de médium, elle assistait aux messes noires et rendait des cultes à satan. Elle lui a vendu son âme croyant qu'elle va regner avec satan après sa mort selon la promesse que celui-ci lui a faite. Quand elle était morte, elle a réclamé son royaume à satan son maître. Mais celui-ci lui répondit : **« Je me suis juste servi de toi. Je t'ai menti, je ne partagerai mon royaume avec personne »**. Puis, il ordonna que la femme soit torturée et emprisonnée dans une cellule enflammée de l'enfer. A chaque instant, satan envoyait les démons pour l'amener devant lui pour la torturer et pour se moquer d'elle. C'est après cette déception qu'elle a commencé par regretter d'avoir servi satan mais c'était déjà trop tard pour elle. Comme elle, ton tour arrive déjà si tu ne fuis pas la sorcellerie, l'occultisme, le mysticisme, le fétichisme, la divination, l'enchantement, pour venir au Seigneur Jésus-Christ pour être sauvé. Satan est le père de mensonge et de tromperie.

Un fidèle d'une église vivait dans l'alcoolisme bien qu'il a déjà accepté le Seigneur Jésus-Christ dans sa vie. Chaque fois que Dieu lui envoya un frère pour l'avertir, il lui dit : **« Quel passage de la Bible a condamné la prise de l'alcool ? »** il ne voulait pas se repentir de ces péchés malgré les avertissements du Seigneur. Il était mort quelques jours après le dernier avertissement et la dernière chance que le Seigneur lui a accordés pour se détourner de ce péché de l'alcoolisme. Etant dans les tourments de l'enfer, il implora le pardon du Seigneur et lui a promis de se repentir pour toujours s'il lui fait sortir de l'enfer mais le Seigneur lui a dit : **« C'est déjà trop tard pour toi, c'est ici ton lieu éternel »**.

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.
NOUBADOUMADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

Un sorcier qui était mort demanda pardon au Seigneur : « **Seigneur, pardonne-moi. Je me repens de mes péchés. Je suis un sorcier, j'ai détruis la vie de beaucoup de gens et j'ai détourné beaucoup d'autres de toi pour satan. Je regrette d'avoir servi satan** ». Mais le Seigneur lui dit : « **C'est déjà trop tard pour toi, car tu as refusé de te détourner de ta mechanceté. Il n'y a pas de repentance ici. Il est déjà trop tard** ». Plusieurs autres exemples des sorciers, des occultistes, des spiritistes, des homosexuels, des fornicateurs, des adultères, des masturbateurs, des menteurs, des incrédules, des catholiques, des témoins de Jéhovah, des adventistes, des enchanteurs, des artistes, des idolâtres, des gens qui suivent les musiques mondaines, des orgueilleux, des retrogrades, des détourneurs, des escrocs, dans les tourments de l'enfer nous montrent combien de fois il était déjà trop tard pour eux.

Cher frère (chère sœur) entre l'enfer et le paradis, lequel choisis-tu ? entre la puissance, les pouvoirs, la gloire et l'honneur de ce monde pourri et corrompu et le salut de ton âme, lequel choisis-tu ? entre l'appréciation de l'Homme et celle du Seigneur Jésus-Christ, laquelle choisis-tu ? Il n'est pas encore trop tard pour toi, repens-toi et viens au Seigneur Jésus-Christ et tu seras sauvé.

Pour toi qui vis dans la franc maçonnerie, l'ordre de malte, l'éckankar, la rose croix, les illuminatis, témoin de Jéhovah, et dans l'idolâtrie comme le catholicisme (mère de toutes les sectes), le bouddhisme, l'indouisme et d'autres, je t'informe qu'il n'est pas encore trop tard pour toi de sortir de là pour sauver ton âme. Car l'enfer est une réalité et les tourments de l'enfer ne sont jamais comparables avec les souffrances sur la terre. ***Sors de là mon frère (ma sœur), que gagneras-tu en choisissant volontairement d'aller en enfer ?*** tu peux me contacter pour que je te décrive ce que j'ai vu et moi-même ai vécu en enfer avant de sortir.

Si tu es un sorcier, un magicien, un féticheur, un dévin, une personne qui vit dans d'autres pratiques occultes ou mystiques, le Seigneur Jésus-Christ t'informe qu'il n'est pas encore trop tard pour toi de sortir de cette pratique pour venir à lui pour avoir la vie éternelle que désirent désespérément tes prédécesseurs. Si satan t'a promis qu'il allégera tes souffrances en enfer, ou que tu n'iras pas en enfer ou que tu vas régner avec lui en te promettant de partager avec toi son royaume, je t'informe que c'est un grand menteur et un grand rusé, et c'est ainsi qu'il a dupé tes prédécesseurs ou tes confrères qui sont morts. Peut-être demain sera ton tour d'irréparable déception comme celle de ceux qui sont morts avant toi, mais le Seigneur te dit qu'il y a encore de l'espoir pour toi, ***Ecclésiaste 9 : 4 - 5a, Matthieu 11 : 28***. Mon frère (ma sœur) je ne prendrai point le risque de déclencher la fureur de Dieu et les attaques de satan et de ses agents contre moi par un simple mensonge. Tous ceux qui sont morts dans des pratiques occultes et mystiques sont tous, sans exception, en enfer entrain d'être impitoyablement torturés par leur maître satan qu'ils ont servi avec zèle, dévouement, joie, et abnégation quand ils étaient sur la terre. Aucun d'eux ne se trouve en repos quelque part ou est entrain de régner avec le diable. Si tu en as vu de tes propres yeux, source de ton espoir en les promesses de satan, je t'informe que c'est un démon qui a pris la forme de cette personne pour te duper davantage. Détrompes-toi et ouvre tes yeux pour courir dans les bras du Seigneur pour être délivré. N'aie point peur des menaces ou des attaques que tu vas rencontrer, car le Seigneur Jésus-Christ auprès de qui tu veux venir n'est point une créature comme satan. C'est lui qui a créé l'univers entier, l'Homme et tous les anges dont satan et les démons. Viens à lui et il fera de toi le maître de ceux que tu crains aujourd'hui. Ne reporte pas pour demain une décision de sortir de cette pratique que tu peux prendre aujourd'hui.

Pour toi qui a vendu ton âme au diable pour avoir la puissance, le pouvoir, la richesse, la gloire, la renommée, la célébrité, la domination, il n'est pas encore trop tard pour toi de venir au Seigneur Jésus-Christ par des pleurs en confessant tes péchés pour être délivré et pour le salut de ton âme. Viens à lui et il va neutraliser, briser, annuler et révoquer le contrat ou le pacte que tu as signé avec le diable pour te redonner une vie radieuse. Il

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.

NOUBADOUADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

n'est pas trop tard, prend une décision de venir au Seigneur Jésus-Christ en lui confessant tes péchés et il te sauvera.

Pour toi qui as consulté les dévins, les médiums, les féticheurs, les marabouts ou les astrologues au sujet de quoique ça soit, de qui que ça soit ou de ta propre vie, confesse ce péché en déchirant ton cœur dans le jeûne et dans la prière, et abandonne-le pour toujours pour qu'il ne soit pas trop tard pour toi et si tu ne veux pas tomber dans la sorcellerie (consciente ou inconsciente), dans les pratiques occultes ou mystiques, ou si tu ne veux pas être victime d'être un sacrifice humain dans les jours à venir, **Joël 2 : 12 - 13**. Pour besoin d'aides, tu peux me contacter sur l'un de mes contacts en fin de ce traité.

Si tu es de l'église catholique, je t'en prie, sors de cette mère de toutes les sectes avant qu'il ne soit trop tard pour toi. L'église catholique n'a jamais été une église de Christ mais plutôt un temple de paganisme des religions païennes du monde. L'église catholique est la mère de toutes les sectes antiques et modernes d'aujourd'hui : templier, illuminatis, franc maçonnerie, rose croix, ordre de malte, éckankar. Mène de recherches et tu vas découvrir toi-même. Mais je te prie de sortir pour sauver ton âme. Cher frère (chère sœur) je prends ce risque pour te dire cette vérité, c'est que j'ai directement reçu l'ordre du Seigneur et je ne prendrai point le risque de mentir au nom du Seigneur Jésus-Christ. Tu peux me contacter pour avoir les révélations que le Seigneur m'a faites sur l'église catholique, c'est pour quoi je n'ai point peur de qui que ça soit ni de quoi que ça soit pour répandre cette vérité pour sauver des âmes de cette secte à cause de l'assurance et de la garantie qu'il m'a faites. Toi qui dis que l'église catholique est l'unique et première église au monde à exister, laisse-moi t'informer que la venue du catholicisme est annoncée en l'an 95, après l'ascension du Seigneur, dans l'**Apocalypse 6 : 1 - 2, Zacharie 6 : 1 - 3, comme une église maléfique qui viendra pour dominer sur les nations et non pour préparer ses membres pour le salut de leurs âmes**. Laisse-moi aussi te révéler que l'église catholique vénère trois jésus que tu considères comme le Seigneur Jésus-Christ ressuscité des morts et assis à la droite de Dieu. Voici les trois jésus qu'elle adore : **Jésus de pandémonium**, il s'agit d'un démon puissant qui est dans le royaume de satan. C'est ce démon qui est représenté sur la croix à la place du vrai Christ crucifié. Pour toi de l'église protestante qui as ce soi-disant jésus cloué à la croix en image, statut, en dessin ou en n'importe quelle représentation que ça soit dans ta maison, ton téléphone, ton ordinateur, à l'église, je te recommande de brûler cela et de fuir cette idolatrie si tu ne veux pas aller en enfer. Tu peux me faire signe pour que je te communique ce que le Seigneur m'a particulièrement déclaré sur cela. **Le deuxième jésus est le jésus de Londres**, c'est un démon (ou sirène) de gloire, d'honneur, de célébrité, de richesse qui vit en Angleterre. **Le troisième jésus est le jésus de Rome : c'est le pape**. Tous les papes sont appelés (ou qualifiés) des jésus. Cherche la vraie signification du mot **ponctif = vicaire de christ, le représentant de christ, le remplaçant de christ. Quel blasphème !!!** sors de ce système satanique et mystique, si tu veux être sauvé. Au lieu d'adorer le Seigneur Jésus-Christ qui vous a créés et qui vous donne la vie, vous adorez les démons et les hommes. **Quelle grande idolatrie blasphematoire !!!** Que déclare Dieu sur l'idolatrie ? **Exode 20 : 1 - 6, Deutéronome 5 : 6 - 9, Exode 34 : 14**.

Marie que tu adores dans cette soi-disant église n'est pas la vraie Marie, mère de Jésus-Christ notre Seigneur, mais c'est Marie de Valentia, un démon puissant de Rome qui travaille avec son fils Pape, nommé aussi jésus. Mon frère, ma sœur, si le Seigneur te fait grâce en te faisant découvrir ces choses, ne t'endurcis plus de peur que ça ne soit trop tard pour toi. Je t'informe aussi que nous sommes déjà à la venue de notre Seigneur Jésus-Christ. Le dernier indice de sa venue annoncé par lui est la reconnaissance de Jérusalem comme Capital d'Israël et la reconstruction du temple de Jérusalem dont nous en entendons l'écho sur BBC Afrique, VOA Afrique, RFI, les chaînes Israéliennes, le faux prophète existe déjà, c'est le **111^e Pape**. **L'antéchrist** est là déjà aussi au Vatican selon les témoignages de l'ex-sataniste le Pasteur Jonas.

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.
NOUBADOUMADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

Si tu prends la décision de sortir de la magie sainte (selon leur propre expression) catholique pour venir au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de ton âme, tu peux me contacter pour avoir d'amples orientations mais n'informe à personne ta décision de sortir ni même à un parent, à un ami, à un frère, à un responsable catholique.

Pour toi qui fréquentes une église où l'on baptise les bébés ou les enfants sans avoir confessé le Seigneur Jésus-Christ de leur bouche comme leur Seigneur personnel, sors immédiatement de cette église avant qu'il ne soit trop tard pour toi. **Romains 10 : 9 - 10**

Si tu es baptisé étant bébé ou enfant, si tu es baptisé par aspersion dans l'église que tu fréquentes, sors sans plus tarder de cette église et fais-toi rébaptiser dans une autre église où on enseigne la vérité et on baptise les fidèles par immersion. Etre baptisé, c'est être enterré (plongé dans l'eau) et être ressuscité (sorti de l'eau) avec le Seigneur Jésus-Christ pour la vie éternelle.

Si tu n'es pas encore baptisé, il n'est pas trop tard pour toi pour le faire. Car le Seigneur Jésus-Christ déclare que celui qui **croira** et qui sera **baptisé**, sera sauvé. **Marc 16 : 16.**

Si tu fréquentes une église où le pasteur ou les autres responsables se nomment **Bishop, Général, Surintendant, Surintendant Général, Lieutenant, Commandant, Révérent Pasteur (c'est un titre satanique), Maître, Aumônier**, fuis cette secte si tu veux être sauvé.

Si tu fréquentes une église de soi-disant femme pasteur, femme prophétesse, femme docteur, femme bergère ou une église où les femmes sont aussi des anciennes d'église, pitié, ouvre tes yeux pour sortir de cette église si tu veux réellement être sauvé. Il est déjà trop tard pour ceux qui y sont obstinement morts mais il ne l'est pas encore pour toi, c'est pour cette décision que le Seigneur décide de t'avertir aujourd'hui. Si tu refuses de sortir de cette église à cause des raisonnements (propos) intellectuels, charnels, légendaires, par des fables ou des généalogies, tu le regretteras quand tu te retrouveras dans les tourments de l'enfer comme ces âmes perdues définitivement dans les horreurs de l'enfer. Le Seigneur recommande, dans **1 Timothée 2 : 11 - 13**, qu'une femme ne doit ni prendre l'autorité ni enseigner sa parole aux hommes. Elle peut évangéliser au quartier, enseigner les autres femmes, témoigner une grace que le Seigneur lui a faite mais elle ne doit point diriger une communauté chrétienne (église) ni baptiser les gens. Elle doit se soumettre à l'homme et doit suivre les instructions en silence selon la recommandation du Seigneur.

Si tu fréquentes une église qui promeut les traditions, la culture ou les pratiques ancestrales, sors vite de ce temple des sorciers avant qu'il ne soit trop tard pour toi. Si tu fréquentes une église où les responsables disent : **« C'est l'église des lagas, l'église de ngambayes, l'église des mbayes, l'église des gors, l'église des dayes, l'église des moundangs, l'église des saras ou des kims »** c'est un centre culturel et non une église, ouvre donc les yeux spirituels que l'Esprit Saint t'a donnés pour discerner le mal du bien, le païen du chrétien, pour sortir de cette église si c'est réellement le salut de ton âme que tu cherches en allant à l'église. Que dit **Romains 8 : 5 - 8 ; Romains 10 : 12** ? l'église de Christ n'est point un lieu de promotion d'ethnie, de langue, de culture, des traditions, c'est de l'idolatrie. Si tu ne veux pas que Dieu te prenne en aversion, fuis ce genre d'église pour ne pas aller en enfer.

Si tu fréquentes une église où le pasteur et/ou les autres responsables sont des rastamans, ou se tressent, ou portent des boucles d'oreilles, de chaîne, de chaînette, de bague aux doigts, sors de cette église en fuyant comme Lot qui fuyait les catastrophes et les désastres de Sodome et Gomorrhe. Si tu refuses, tu le regretteras bientôt quand tu te retrouveras en enfer et quand le Seigneur te dira aussi : **« C'est déjà trop tard pour toi »**.

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.
NOUBADOUADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

Pour toi qui donne les dîmes, tes offrandes, les dons dans une église qui n'enseigne pas la vérité et qui la combat plongeant les membres dans les ténèbres, il n'est pas encore trop tard pour toi de cesser de soutenir l'œuvre de satan. En agissant ainsi, tu deviens le bailleur, le financeur et le promoteur du péché, de l'iniquité et de l'expansion du règne de satan dans cette église. Cesse cela si tu ne veux pas devenir le pire ennemi de Dieu et un agent promoteur du règne de satan dans l'église.

Pour toi qui appelles un agent de satan prophète et un vrai prophète de Christ, tu l'appelles un faux prophète, fuis ce raisonnement avant qu'il ne soit trop tard pour toi. On ne badine ni ne plaisante avec Dieu.

Pour toi qui ne médites pas jour et nuit la Bible, qui ne pries pas en tout moment et qui ne jeûnes pas pour découvrir les profondeurs du Seigneur, fuis cette folie avant qu'il ne soit trop tard pour toi. Je t'informe que Dieu déteste et hait les paresseux, les chrétiens charnels et intellectuels. Si ton pasteur ou le responsable de l'église que tu fréquentes déclare que le jeûne n'a plus d'importance aujourd'hui ou les chrétiens n'ont pas besoin de jeûner parce que le Seigneur lui-même veille sur eux, sache bien que c'est un agent de satan qui veut vous affaiblir spirituellement pour vous prendre dans son piège de destruction massive. Si tu n'es pas un chrétien évangéliste, je t'informe que c'est un devoir pour tous les chrétiens d'évangéliser et de te témoigner Christ tant qu'ils vivent encore sur cette terre. **Marc 16 : 15, Matthieu 28 : 19.**

Pour toi qui t'es détourné du Seigneur pour vivre dans le péché et qui ne veux pas revenir à lui en te disant que tes péchés ne seront plus pardonner, détrompe-toi. Il est venu pour les pécheurs et non pour les saints, **Marc 2 : 27.** Reviens à lui et confesse-lui tes péchés, abandonne-les définitivement et tu seras sauvé.

Toi qui vis dans le mensonge, dans l'orgueil, la masturbation, la fornication, l'adultère, la prostitution, la débauche, la calomnie, la médisance, la convoitise des femmes ou des hommes ou des biens d'autres, l'animosité, la rivalité, la jalousie, le sadisme, le vol, la tromperie, l'escroquerie, le pillage, la fraude (les faux diplômes par exemple), la corruption, le détournement, le concubinage, le copinage, l'égoïsme, il n'est pas encore trop tard pour toi d'abandonner ces choses pour venir au Seigneur Jésus-Christ. Il est déjà trop tard pour ceux qui y sont déjà morts mais jamais pour toi qui vis encore. Jésus-Christ t'aime et il pleure jour et nuit pour toi pour que tu changes de comportements pour être sauvé.

Pour toi qui sort, qui courtise, qui t'es fiancé ou qui veut te marier à un musulman ou à une musulmane ou un catholique en te basant sur le raisonnement selon lequel tu pourras le (la) convertir au christianisme, fuis cette folie avant qu'il ne soit trop tard pour toi. Si tu t'entêtes, tu verras bientôt les désastreuses conséquences qui surviendront sur toi. Ton amour pour lui doit être celui de le (la) conduire au Seigneur Jésus-Christ et non pour des fiançailles ni pour le mariage.

Si tu as le projet de t'islamiser pour les biens de ce monde, pour un homme, pour une femme, pour un poste quelconque ou pour quoique ça soit, pitié, renonce à ce projet. **Que sert-il à un homme de gagner toutes choses s'il perd le salut de son âme ? Matthieu 16 : 26.** L'enfer est si réel c'est pourquoi je prends ce risque pour te dire cette vérité afin que tu n'aïlles pas dans cet effroyable lieu.

Pour toi qui refuses de fuir la musique mondaine et de les rayer là où elle se trouve pour ta propre délivrance et pour ton propre salut, il n'est pas encore trop tard pour toi de te débarrasser d'elle. Tous ceux qui font la musique mondaine ou la suivent sont les adorateurs de satan et vivent sous les ensorcellements, les envoutements et la malédiction. Pour plus d'infos sur la musique mondaine, contacte-moi sur l'un des contacts à la fin de ce traité.

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.
NOUBADOUADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

Pour toi qui a commis l'avortement et/ou qui continue de le pratiquer, il n'est pas encore trop tard pour toi de confesser ce péché et de l'abandonner pour toujours si tu tiens au salut de ton âme. Pour toi qui utilises les contraceptifs, la pillule, les préservatifs, sache bien que c'est une autre forme d'avortement moderne créé par le diable dans le but de prendre l'humanité toute entière et précisément les chrétiens dans le piège d'éliminer une vie humaine, péché que Dieu a sévèrement condamné (**Exode 20 : 13**). Fuis cette pratique si tu ne veux pas aller en enfer.

Pour toi qui vis avec la fille des autres sans l'avoir dotée, s'il te plait, demande à Dieu de t'accorder de moyens pour le faire avant de mourir si le Seigneur tarde encore à venir. Mais s'il vient te trouver dans cette condition, sache bien que tu seras rejeté par lui. Pour toi ma sœur qui vis avec un homme qui ne t'a pas encore doté, sache bien aussi que si tu meurs dans cette condition, c'est en enfer que tu vas atterrir.

Pour toi qui t'es fiancé ou marié par convoitise, par tes propres sentiments, par envie sans avoir la confirmation du Seigneur, je te prie de consacrer des temps de jeûne pour demander à Dieu de te confirmer si celle ou celui avec qui tu es est réellement ta côte. Prie aussi pour que Dieu te révèle sa vraie nature. Je t'informe que le Seigneur m'a déclaré qu'il y a cinq milliards des démons en formes humaines et des sémences de satan sur la terre. Donc fais attention de peur de te marier à un agent de satan ou à un démon en forme d'un homme ou d'une femme. Consacre des jours de jeûne pour demander ta côte au Seigneur si tu ne veux pas tomber entre les mains de satan pour aller en enfer.

Pour toi ma sœur, ma mère qui portes des faux ongles, des faux cils, de chaine, de chaînette, de bague de mariage ou d'autre, des boucles d'oreilles, des minijupes, des pantalons, des pantagenoux, des collants, des habits indécents ou transparents, des mèches, des perruques ou qui te tresses obstinement encore, qui te maquilles et qui fais des vernis, de crayon de beauté, de rouge à lèvres, des lissés, il n'est pas encore trop tard pour toi d'abandonner ces choses et de les brûler pour fuir l'enfer. Ma sœur, l'enfer est une réalité, donc cesse de s'amuser avec ta vie. Ramasse les dos nus, les habits qui exposent tes seins, ta poitrine et d'autres parties sensibles et brûle-les si tu ne veux aller en enfer. Si ton pasteur ne t'a pas enseigné ça, tu es déjà avertie. Si ton pasteur te dit que les pratiques de ces choses ne sont condamnables par Dieu, sache bien que ce pasteur est un agent de Satan qui a pour mission de conduire les membres de l'église en enfer. Sors donc de cette église, si tu veux être sauvé. Une chrétienne avait entendu que les pratiques de ces choses conduisent en enfer, elle les abandonna et s'était rendue un jour chez son pasteur pour avoir plus d'éclaircissement. Mais ce dernier lui a dit : **« C'est le cœur que Dieu voit et non l'extérieur. Nous sommes au temps de la grâce, donc Dieu ne tient pas compte de ces choses. Celui qui t'a dit ces choses est un analphabète spirituel : il ne faut pas l'écouter, c'est un menteur et un orgueilleux »**. Naïvement la sœur a écouté cet agent de satan et elle est retournée dans ces choses. Juste une semaine après, elle était morte et a atterri directement en enfer. Dans les tourments de l'enfer, elle s'écria au Seigneur : **« Seigneur, pardonne-moi. C'est mon pasteur qui m'a induite en erreur, ce n'est pas moi. Accorde-moi une seconde chance et je me repentirai de toutes ces choses. Je vais avertir aussi tes enfants que c'est une pratique que tu condamnes. Je crois maintenant que ces choses sont contre ta volonté, fais-moi sortir de ce lieu et je témoignerai contre elles »**. mais le Seigneur lui répondit : **« C'est déjà trop tard pour toi puisque tu as choisi d'obéir à ton pasteur au lieu de te soumettre à mon Serviteur que je t'ai envoyé. Les vers seront ta couche et les flammes de feu ta demeure pour toujours. Mes lois n'ont pas une époque et ne visent pas seulement une nation »**.

Ma sœur, entre le ciel et la beauté, lequel choisis-tu ? entre plaire à l'homme et plaire au Seigneur Jésus-Christ, lequel choisis-tu ? entre le paradis et l'enfer, lequel choisis-tu ? débarrasse-toi de ces choses et brûle-les si elles sont consommables ou jette-les au WC, si tu veux être sauvée. Lis les versets suivants pour découvrir les

Pour besoins d'aide, je suis à tout moment disponible. Réveillons-nous maintenant, car l'enfer est une réalité. Il n'est pas encore trop tard pour nous de fuir ce lieu.

NOUBADOUADJI Moïse

Avant de lire ce traité, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d'abord avant de commencer la méditation pour que le Saint-Esprit t'aide à comprendre.

recommandations du Seigneur si tu ne les as encore eues : *Deutéronome 22 : 5 , 1 Timothée 2 : 9 - 10, 1 Pierre 3 : 3 et 15 - 16, Genèse 35 : 1 - 5, Exode 33 : 1 - 6, 1 Corinthiens 3 : 16 - 17.* Si tu ne te voiles pas la tête, sache que la Bible te recommande que le mouchoir ne doit jamais quitter ta tête. *1 Corinthiens 11 : 5 - 6, 10, et 13 - 16.* Cesse aussi la vie de désordre que tu mènes. Fuis la masturbation et cesse aussi d'imiter le comportement, le maquillage, la dépigmentation et l'habillement de ces sirènes que tu vois à la télé si tu ne veux pas aller en enfer. Il n'est pas encore trop tard pour toi pour te repentir pour avoir la vie éternelle.

Pour toi mon frère, fuis la vie de désordre que tu mènes. Fuis les habillements mondains (bas fesse, port des jeans et des habits indécents, le style d'habillement des artistes) et les coiffures extravagantes, *Lévitiques 19 : 27,* le taquinement, les propos ou les paroles qui ne glorifient pas le Seigneur. Pour découvrir les secrets cachés derrière les jeans, télécharge sur youtube le témoignage sur *la sorcellerie dans l'industrie du textile et bien d'autre témoignages sur les jeans.* Tu peux me contacter pour avoir quelques uns et pour avoir mon témoignage personnel. Pour mieux comprendre, il faut entrer en possession du traité intitulé *les secrets de la musique mondaine* que je viens de faire sortir.

Renonce à ces choses et à toutes les pratiques que le Seigneur condamne. Cesse de courir, de convoiter et d'apprécier la beauté des femmes ou filles mais cours plutôt derrière le Seigneur Jésus-Christ pour le salut de ton âme.

Si tu n'as pas encore accepté le Seigneur Jésus-Christ dans ta vie, il n'est pas encore trop tard pour toi de le faire. Crois au Seigneur Jésus-Christ qu'il est mort pour toi sur la croix, confesse-lui tes péchés pour qu'il les efface par son sang coulé pour toi et engages-toi de le suivre partout où il ira en renonçant aux pratiques ou à la convoitise du monde et tu seras sauvé. Je t'encourage à méditer les références suivantes : *Jean 14 : 6 ; Jean 3 : 16, et 36 ; Actes 16 : 31 ; 1 Jean 5 : 11 - 13 ; Jean 1 : 12 ; Esaïe 53 : 1 - 12.* Tu peux me contacter aussi pour avoir plus d'orientations. Si tu prends la décision d'aller à l'église, n'oublie pas de m'en informer car il y a plusieurs fausses églises dans le monde dirigées par des sorciers, des francs-maçons, des rosicruciens, des magiciens, des satanistes, des démons en formes humaines, des sémences de satan. Je ne veux pas que tu tombes dans les mains de ces gens que je te prie de m'informer de ta décision d'aller à l'église.

Partage ce traité aussi avec d'autres personnes pour le salut de leurs âmes !!!
En cas de besoins d'aide, veuillez appeler sur l'un des numéros écrits suivants.

Téléphone : 00 235 68 91 15 16 ou 00 235 90 39 36 31

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com

NOUBADOUMADJI Moïse.

Que la grâce, la paix, la miséricorde et la faveur de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ soient notre partage quotidien !!! Sois béni en Jésus-Christ notre Seigneur !